



26.09.2018

RUND 2.200 BLECHSCHÄDEN MEHR IM JULI 2018!

Die Zahl der Blechschäden ist **im Juli 2018 gegenüber dem gleichen Monat des Vorjahres um 1,1 Prozent gestiegen**. Dies teilte das Statistische Bundesamt in Wiesbaden anhand **vorläufiger Ergebnisse** mit.

LEICHTER ZUWACHS

Bei den Unfällen mit ausschließlich Sachschaden waren es im Juli 2018 gegenüber dem gleichen Vorjahresmonat exakt 2.211 Fälle mehr. Bricht man diese Zahl auf den einzelnen Tag herunter, entspricht das täglich etwa 73 potenziellen Werkstattaufträgen zusätzlich.

LANGFRISTTREND ZEIGT PLUS MINUS NULL

Der Langfristtrend zeigt für die ersten sieben Monate 2017 im Vergleich zu 2018 praktisch keine Veränderungen ($\pm 0,0$ Prozent). In beiden Jahresteilten wurden jeweils 1,334 Millionen Blechschäden registriert.

MEHR TOTE UND VERLETZTE

Die Zahl der Verkehrstoten auf deutschen Straßen ist im Juli 2018 mit 318 Opfern gegenüber dem gleichen Monat des Vorjahres (295 Getötete) allerdings um 7,8 Prozent gewachsen. Auch die Anzahl der Verletzten stieg an – und zwar um 3,3 Prozent.

Quelle: Destatis, September 2018

Andreas Löffler